

# Les lycéens se mobilisent pour Amnesty

À l'occasion de la journée internationale des droits des femmes le 8 mars, le film « Femmes d'Argentine » sera à l'affiche au cinéma Empire de Paray. Jean Guy Lorton, trésorier du Groupe 251, Charolais-Brionnais, témoigne de l'engagement de la jeune génération.

**Pourquoi présenter ce film ?**  
« Choisi par Amnesty au niveau national, ce très beau film a été présenté hors compétition au festival de Cannes en 2019. Il résonne



Les lycéens se mobilisent pour Amnesty International.

Photo Auria, responsable de l'antenne du lycée Wittmer

avec l'actualité puisqu'il reprend la mobilisation des femmes pour légaliser l'avortement en Argentine où l'IVG est interdite. »

## Quelles seront les interventions des lycéens ?

« Avant la projection, des jeunes des antennes des lycées de Charolles, Paray et Digoin présenteront leur travail. Le droit des femmes, l'accès à l'éducation pour les filles seront des thèmes abordés. Le livre Annie Louveton sur l'intégration des femmes sera aussi présenté. »

## La séance est-elle publique ?

« Oui, la projection aura lieu ce vendredi 8 mars à 20 h 30, au cinéma Empire, aux tarifs habituels. »

## • Propos recueillis par Maryvonne Bidault (CLP)

Au niveau régional, Amnesty organise une caravane « Droits des Femmes » dans la semaine du 11 au 17 mars. Plusieurs arrêts sont prévus à Dijon, Beaune, Le Creusot, Semur-en-Auxois, Nevers, Luzy, Chalon, Autun. Le parcours se terminera dimanche 17 mars au marché de la Brierette à Digoin.